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FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD 
DE 19 DE DICIEMBRE DE 2006 

En Córdoba, a las 9,30 horas del día 19 de diciembre de 2006, en la Sala de Juntas de la 
Facultad de Ciencias de la Educación, se celebra sesión ordinaria de Junta de Facultad, presidida 
por el Decano D. Francisco Villamandos de  la Torre y actuando como Secretario D. José Aranda 
Lorenzo, con el siguiente orden del día: 

1.  Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 27 de septiembre 
de 2006. 

2.  Informe del equipo decanal. 

3.  Ruegos y preguntas. 

Asisten:  Antonio  Barragán  Moriana,  Mª.  del  Carmen  Corpas  Reina,  Carmen  Fernández  Ariza, 
Marina Fuentes Guerra Soldevilla, Francisco Gálvez Parejo, Elena Gómez Parra, Ignacio González 
López,  Esperanza  Jaqueti  Peinado, Carlota  de  León Huertas, Miguel  Loma Rubio,  Jesús Mañas 
Montero,  Ángel  Martínez  Recio,  Ana  Molina  Rubio,  Mª  Vicenta  Pérez  Ferrando,  Mª  José  Pino 
Osuna, Antonio Ruiz Navarro, Mª del Carmen Tabernero Urbieta y Francisco Valverde Fernández. 

Justifican su ausencia: Concepción Ruiz Rodríguez 

1.  Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 27 de septiembre de 
2006. 

Se aprueba el acta de la sesión ordinaria de Junta de Facultad de 27 de septiembre de 
2006. 

2.  Informe del equipo decanal 

El  Decano  comienza  su  informe  agradeciendo  el  apoyo  recibido  en  las  pasadas 
elecciones para la designación del nuevo equipo de gobierno del centro. 

Seguidamente,  agradece  la  labor  realizada  por  el  Secretario  saliente,  José  Aranda 
Lorenzo, a lo largo de estos años de profundos cambios en la Facultad.
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3.  Ruegos y preguntas 

Mª  Vicente  Pérez  Ferrando  expresa  su  agradecimiento  especial  a  nuestro  compañero 
Luis Sánchez Corral por sus aportaciones a la Junta de Facultad y su previsión de formar parte de la 
nueva junta su las circunstancias le hubieran sido favorables. 

Antonio Ruiz Navarro expresa su reconocimiento a  la  labor del antiguo Secretario, José 
Aranda Lorenzo, en la culminación del nuevo edificio. 

Antonio  Barragán  Moriana  justifica  su  ausencia  en  la  junta  que  tendrá  lugar 
posteriormente. 

José  Aranda  Lorenzo  agradece  los  innumerables  apoyos  recibidos  a  los  largo  de  su 
gestión como Secretario del centro. 

Sin  más  asuntos  que  tratar,  se  levanta  la  sesión  a  las  10,15  horas  de  la  cual,  como 
Secretario, doy fe. 

Vto. Bº. 

EL DECANO  EL SECRETARIO 

Francisco Villamandos de la Torre.  José Aranda Lorenzo


